

Correos.—SALIDAS.

Para Palma los miércoles á las 5 de la tarde el vapor «Menorca.»
 Para Barcelona con escala en Alcedia todos los domingos á las 8 de la mañana el vapor «Puerto-Mahon.»
 Para Ciudadela diariamente á las 2 de la tarde el coche-correo.

EL BIEN PUBLICO.**Correos.—ENTRADAS.**

De Palma los martes por la mañana el vapor «Menorca.»
 De Barcelona y Alcedia los jueves por la tarde el vapor «Puerto-Mahon.»
 De Ciudadela diariamente á las 11 de la mañana el coche-correo.

Redaccion y Administracion, Calle del Bastion núm. 39.

Precio de suscripcion, 6 reales vn. al mes en toda la Isla.

Correo de hoy.**CARTA DE PARIS.**

París 6 diciembre de 1877.

Tropezando, como siempre, el Mariscal con el grupo constitucional del Senado para llegar á una segunda disolucion del Congreso, y al ser de nuevo informado ayer que se negaría resueltamente á votarla en los actuales momentos, convocó á Consejo extraordinario para la una; despues de haber celebrado el de la mañana, y salió de él el acuerdo de ensayar aún otro esfuerzo para ver de formar una combinacion que obtuviese del Congreso el voto del presupuesto. Sabido es que una de las causas que detienen al grupo constitucional para no votar la disolucion es la grave complicacion de carecer de presupuesto y no haber tiempo hábil para pedirlo á una Cámara nueva.

A este fin, el Sr. Batbié, de dicho grupo constitucional, que apenas se separa del mariscal, fué de nuevo en busca del Sr. Dufaure, que entró en el Elíseo á las cinco, y se encontró en presencia del Mariscal y los Sres. Batbié y Pouyer-Quertier. Con grande extrañeza y desaliento del honorable miembro de las izquierdas, despues de haber respondido á las varias preguntas que le hizo el Mariscal oyó de este la proposicion de ayudar á formar y aún presidir un gabinete compuesto de cinco miembros del centro izquierdo del Congreso y cuatro del centro derecho del Senado, al cual le dió el nombre de parlamentario, y por lo tanto satisfacía los deseos de los diputados que lo esperan para entregar las llaves de la Bolsa.

El Sr. Dufaure no ocultó ninguna de las observaciones que su conocimiento del estado de los ánimos en el Congreso le sugirió; pero el Mariscal insistió en la posibilidad de formarse tal combinacion, dado que en vista de las explicaciones del Congreso desmintiendo la nota de «Havas» aquella tarde y no fijándole ya, como se creía, la revision del derecho de disolucion, ningun obstáculo había para que las izquierdas entraran en el poder, sólo que cediendo la parte que le corresponde á la mayoría del Senado.

El Sr. Dufaure aceptó llevar los ofrecimientos del Mariscal á sus compañeros, y solo pidió algunas horas para dar su respuesta; no tardó en ver confirmados sus temores de rechazo de los republicanos; indicó nombres simpáticos á todos, pero al lado de ellos enumeró la de los constitucionales, y las izquierdas se negaron á entrar en participacion con estos.

Con estas noticias tan poco satisfactorias para el el Mariscal, ha ido á verle, y aún algunos aseguran que por no verle se las ha comunicado por escrito, y por esto á las primeras horas de la tarde de hoy se daba por concluido todo ensayo de arreglo en los pasillos de Versalles. Bien que también se aseguraba como hecho indudable al propio tiempo la dimision del actual gabinete, porque varios de sus miembros son opuestos á la disolucion y se niegan á pedirla al Senado.

No se han hecho públicas las observaciones que el Sr. Dufaure ha presentado al mariscal; pero, á juzgar por lo que personas á él allegadas aseguran, ha expresado al jefe del Estado, que, para obtener el voto de los presupuestos, exige la mayoría de di-

putados un ministerio de su seno homogéneo, una promesa ó declaracion del Mariscal de que no recurrirá á la segunda disolucion, responsabilidad é independencia de los ministros, y, por lo tanto, libertad para el movimiento de personal é irresponsabilidad constitucional para el Presidente de la república. Esto aparte de concesiones de menor cuantía, como el voto de la libertad completa, de impresos sobre la vía pública, conforme al proyecto Bar-doux.

El grupo constitucional acordó ayer ofrecer á las izquierdas la promesa de oponerse á una segunda disolucion, pero sin fijar las bases del arreglo, mediante el cual la harían, y como la combinacion de los centros no ha recogido ningun apoyo, están exentos de semejante promesa: además, las izquierdas, como se ha visto, la piden al Mariscal y no al grupo constitucional.

Se piensa, naturalmente, si la combinacion de los centros ha sido ideada expresamente para irritar á los constitucionales con el desaire, y así arrastrarla á la disolucion, pues nadie hay ya que no vea en todos los pasos que salen del Elíseo, dobles y siempre encubiertos fines, tendiendo siempre á abatir las armas con que se sostienen robustamente los republicanos. A este fin se citan palabras del ex-ministro Brunot, en que ha expresado la idea de que, ofreciendo cuatro cuarteras á las izquierdas, las rechazarían, y entonces sería fácil la disolucion, y también se cita la frase ¡es una mistificacion! que se dice oída al Sr. Dufaure al salir del Elíseo.

Como quiera que sea, la mayoría del Congreso, cumpliendo sus promesas, ha empezado la sesion de hoy presentando, sin réplica, todos los dictámenes de presupuestos sobre la mesa de la presidencia. La comision de presupuestos ha tomado además acuerdos para aplicar los sobrantes al presupuesto proyectado al descargo de varios impuestos, y la gente agrupada en las tribunas y en los pasillos, espera que no se acabe la tarde sin alguna declaracion notable, que ya nada es probable que pueda detener.

La «Republique» de esta mañana, demostrando con su silencio el poco éxito que concedía á la tentativa Dufaure, sigue emprendiéndolas con el Senado, al cual excita á que no secunde al Poder ejecutivo en su lucha contra el país, y para mas aclarar sus conceptos sobre el mañana, que todo el mundo interroga con ansia, habla de responsabilidades superiores á las consignadas en la Constitucion, que los pueblos deben reclamar á sus gobernantes.

La reunion que los republicanos del noveno distrito celebraron anoche en el Gimnasio Paz, alcanzó grados extraordinarios de entusiasmo. Cada aparicion de los prohombres del partido era acogida con salvos de aplausos. Gambetta, Peyrat, de la Forge, Langlois, etc., los recibieron atronadores; pero la ovacion con que se recibió á Víctor Hugo superó á todo lo que puede decirse. Sus palabras cortas, enérgicas y concisas trasportaron: recomendando la candidatura de Emilio Girardin, decía: «Una lucha está empeñada entre Francia y el poder personal; hay, pues, que designar un combatiente. Tomemos al adversario mas resuelto del gobierno personal, que le ha asestado los mas rudos golpes; votemos por Emilio de Girardin para votar contra el poder personal.»

Gambetta no estuvo menos enérgico pintando el

estado en que ha puesto á Francia el 16 de mayo, hizo un cuadro maravilloso de potencia: el término de la lucha emprendida es saber si Francia es esclava ó soberana.

Al enumerar las fuerzas y probabilidades de los dos campos, expresó en términos viriles la conviccion de que si la fuerza resiste al derecho, los mandatarios del país sabrán cumplir con su deber, y la fuerza, si lo sabe cumplir por completo se pondrá de su parte. Hizo también un grande elogio de Girardin que «ha tenido el valor de la hora presente.» Encomió la abnegacion de los otros candidatos que desistían, Ferry, Remusat, Forge y Devoueux.

He aquí algunas de las frases de Gambetta:

«Sentís todos, como Francia, sin distincion de opiniones ni de partido, lo horrible, espantoso y cruel de la pesadilla política que pesa sobre ella y amenaza agotar hasta su último resto de vitalidad. No hay un corazón ni una cabeza donde no haya penetrado el horror del día siguiente, el temor de lo desconocido y la cólera contra el presente.»

«Todos los intereses están amenazados, los intereses materiales y morales, los públicos y los privados, los de Francia dentro y los de Francia fuera. La vida social amenaza detenerse y la impotencia en que podría hallarse mañana el país de resistir á una fraccion detestada, que desde hace siete años le niega el alto necesario para curar sus heridas, ha causado en toda Francia un movimiento de estupor primero, de indignacion despues.»

«Francia ha pasado á través de todas las presiones, de todas las intrigas, de todas las maniobras, para decir despues de seis meses lo que espera y quiere. Lo ha dicho el 14 de Octubre, porque se la afirmó que no podría terminarse la crisis sin su respuesta. Lo ha dicho, porque se la consultó, porque tenía necesidad suprema de hablar, porque creía ser el árbitro soberano, porque contaba, en fin, tomar posesion de sí misma, hacerse dueña de su honor y de su derecho.»

«Cuando pronunció esa palabra solemne, se encontró un puñado de hombres que no pesan nada en la balanza de la voluntad nacional, una minoría que, tomando una actitud facciosa, se atrevió á responder á Francia que no haría caso, ni de su voluntad, ni de sus órdenes. Se encontró un hombre, el señor de Broglie, que se atrevió á mirar esos «votos» como resultado de una ilusion y de una especie de terror pánico. Sí, ¡ese hombre fué hasta á calumniar el honor nacional por conservar el poder quince días mas!»

«La cuestion está intacta. Francia ha hablado, y no se la ha obedecido. Pero tiene mandatarios de corazón frio y cabeza firme, resueltos á resolver una vez por todas esta cuestion: «Si Francia es esclava ó soberana.»—S.

(«Imparcial.»)

GUERRA DE ORIENTE.

El correo comunica hoy algunos pormenores sobre las operaciones que han tenido lugar recientemente en Bulgaria. El corresponsal de «La Prensa Libre,» dando cuenta desde Schumla del combate empeñado el 29 de noviembre sobre el Lom, dice que la division Assad-bajá avanzó de Vradikoi, Selim-bajá, sobre el ala derecha, con siete batallones, dos escuadrones y una batería, y el coronel Ibrahim

con una fuerza igual sobre el ala izquierda.

Las posiciones rusas entre Tratenik y Domagiba fueron tomadas, y los rusos, fuertes de 24 batallones, estaban ya en plena derrota cuando recibieron de Biela casi todo el cuerpo 12 de ejército como refuerzo. Ante fuerzas tan superiores, se retiraron los turcos en buen orden, sin ser perseguidos. Según estas noticias, las pérdidas de los turcos fueron de 1,100 hombres y las de los rusos de 2,500.

A «El Standard» le dicen de Kamarli que los rusos hicieron el 2 del corriente un fuerte reconocimiento sobre el ala izquierda de los turcos, pero tuvieron que retirarse ante un nutrido fuego de artillería y fusilería. Al día siguiente atacaron la misma posición con fuerzas más considerables; pero un despacho de Sofía, fecha del 5, anuncia que ese segundo ataque fué rechazado como el del día anterior, teniendo los rusos que replegarse sobre sus líneas.

En cuanto á la toma de Elena por los turcos, noticia que ya anticipó el telégrafo, el correo trae el despacho que participa ese importante hecho de armas en los términos ya conocidos.

Ya un despacho de Orsova indicaba que los turcos seguían posesionados de los desfiladeros fortificados de Orkhanía y de Etropol, y que los rusos no tenían por el momento fuerzas suficientes para poder penetrar más al Sud. Al Oeste de Plewna había en junto 30,000 hombres de infantería, y 8,000 de caballería de Rahova á Etrepol.

La infantería turca ocupaba posiciones fuertemente atrincheradas; pero la ocupación de esos diferentes puntos era precisamente lo que impedía su acción en grandes masas. Así es que el despacho á que nos referimos pretende que un cuerpo de ejército turco podría fácilmente, dejando á Rahova lejos, á la izquierda, y Etrepol á derecha, llegar por Berkovatz y Kannienopol á las orillas del Iskier, donde no tendrían que combatir más que á la división rusa que cerca á Plewna. Añade el despacho que se creía que Mehemed-Alí emprendiera esta maniobra.

De todos modos, parece que los turcos han comprendido que adelantaban poco manteniéndose en sus posiciones fortificadas, y abandonando parte de estas y corriéndose en dirección á los Balkanes, han hecho que los rusos, al ocupar las posiciones abandonadas y seguirlos en su retirada, extiendan y diseminen sus fuerzas, lo cual parece haber motivado su descalabro en Elena, cuya trascendencia no puede apreciarse bien todavía.

De Bucharest dicen á «El Standard» con referencia á una carta particular de Plewna, que los turcos tienen en su campamento numerosos ganados, víveres, municiones y cuanto se necesita para preservarse del frío.

Los rumanos han trazado una segunda paralela junto al gran reducto de Grivitza, y se creía que se dispusieron á hacer una nueva tentativa para tomarlo.

MADRID 7 DE DICIEMBRE.

Sr. Director de «Las Provincias.»

Parece que la forma acordada para que los constitucionales vuelvan á tomar parte en las tareas parlamentarias, consiste en que entrando como entraban, después de adoptada la abstención, en el salón de sesiones del Congreso, sean aludidos por alguno de los diputados de la mayoría ó de los ministros.

Para contestar á las alusiones, pedirá la palabra uno de los constitucionales de más importancia, probablemente el señor Sagasta, y espondrá, á nombre de su partido, las quejas que este tiene contra el gobierno.

Entonces el señor Cánovas del Castillo dará las que ellos llaman satisfacciones, y que serán explicaciones claras y terminantes de algunos actos del gobierno que los constitucionales consideraron perjudiciales á su partido.

Claro es que en estas explicaciones no saldrá al debate el verdadero disgusto de los constitucionales, que no es otro que haber organizado el gobierno la parte vitalicia del alto Cuerpo colegislador con menos elementos de los que se creían con derecho á tener en ella los constitucionales.

Este motivo de queja puede muy bien desaparecer al tiempo de hacer algunos nombramientos de senadores vitalicios, con motivo de las bodas reales.

Por ello los constitucionales más importantes han celebrado sin duda alguna que la cuestión del matrimonio del rey se ventile en una legislatura aparte, en la cual no se trate de asuntos políticos.

Así tienen medio de explicar que, acudiendo á esta legislatura extraordinaria, porque no ha de tratarse en ella de asuntos de gobierno, no observen si no les conviene igual conducta al empezar la legislatura ordinaria de febrero.

Creo, sin embargo, que tomando ya asiento en las Cámaras en la legislatura extraordinaria, continuarán en ellos en la ordinaria; al menos esta es la tendencia que predomina entre los constitucionales que han de resolver el asunto.

Algun periódico ha dicho que el señor Posada Herrera presidirá el Congreso en la legislatura extraordinaria, para ver el gobierno si está ó no conforme con su política, y en este último caso hacer que no le elija la mayoría presidente en la legislatura ordinaria.

Esto es un error. Puedo asegurar á V. que el gobierno está decidido á no proponer la candidatura del señor Posada Herrera para presidente del Congreso ni en la legislatura extraordinaria, ni en la ordinaria, como antes no conste de un modo público y notorio que el señor Posada aprueba en todas sus partes la política del ministerio, al menos en lo que tiene de más capital y característico.—P.

—Inmediatamente después de constituirse la mesa en la próxima reunión de Cortes, el señor presidente del Consejo ocupará la tribuna para leer el Mensaje del Rey dando cuenta de su proyectado matrimonio con la infanta Mercedes. Acto continuo se reunirá el Congreso en secciones para el nombramiento de comisión, y al día siguiente empezará á discutirse el dictamen, sin que ningun otro asunto pueda tratarse con preferencia á este.

—Los que al saber la noticia de que S. M. el rey iba á hacer un viaje á Sevilla antes de que se verificasen las bodas reales, han creído que estas se celebrarían en la citada ciudad, están en un error.

S. M. contraerá matrimonio en Madrid el 23 de enero en la capilla del real palacio; pero es probable que antes del casamiento haga un viaje de pocos días á Sevilla.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

París 7.—Una nota de la «Agencia Havas» comunicada á los periódicos, dice que el Presidente de la república había encargado al señor Dufaure la formación del nuevo gabinete.

Añade que las condiciones indicadas por dicho senador habían sido aceptadas todas por el Mariscal, quien por su parte había pedido como única condición que los actuales ministros de la Guerra y de Marina continuasen en sus puestos, así como el de Negocios extranjeros.

«Ninguna dificultad, añade la nota, parecía que debía surgir sobre este punto; pues en todos los ministerios anteriores se había admitido que estos departamentos ministeriales, en interés del país, del

ejército y de la armada, quedasen fuera de la lucha de partidos.»

A última hora, estas tres carteras han sido reclamadas por el ministerio proyectado.

El Mariscal no ha podido aceptar una modificación que le parecía contraria á la buena organización de nuestras fuerzas militares, y luego al espíritu de nuestras relaciones diplomáticas.

Las negociaciones han quedado rotas, y el señor Dufaure ha quedado relevado de la misión que había aceptado.

El señor Batbié ha sido llamado al Elíseo esta noche con objeto de encargarle el Mariscal la formación de un nuevo gabinete.

París 8.—Propuesta al Mariscal la lista de los ministros que bajo la presidencia de Mr. Dufaure habían de formar el nuevo gabinete, el Presidente de la república se reservó nombrar para las carteras de Negocios extranjeros, Guerra y Marina á individuos extraños á la política. En vista de esta resolución, Mr. Dufaure declinó el encargo que había recibido, invocando el título 6.º de la Constitución que declara solidaria la responsabilidad de los ministros, y en virtud del cual debe ser completamente libre la acción del ministerio.

Aceptar el poder en las condiciones que el Mariscal exige, sería tanto como crear un antagonismo entre los ministros procedentes de la mayoría parlamentaria y los nombrados directamente por el Mariscal.

Fracasadas las gestiones de Mr. Dufaure, el presidente de la república ha conferido al senador constitucional Mr. Batbié el encargo de formar un nuevo gabinete.

El «Journal des Debats» ocupándose de estos sucesos dice que la mayoría cumplirá con el deber que las circunstancias le imponen.

La «Republique» después de referir los incidentes por que ha pasado esta prolongada crisis, y considerando que las últimas injustificadas pretensiones del Mariscal no son sino un pretexto para esquivar la formación de un gabinete parlamentario, dice que no queda más solución á los conflictos presentes que la retirada del Mariscal, hecho aguardado hace un mes por la inmensa mayoría del país.

Los periódicos conservadores muéstranse, por el contrario, regocijados de que no se haya formado un ministerio homogéneo de la izquierda.

«L'Assemblée» entre otros, dice que si el Mariscal se sometiera á gobernar bajo las condiciones impuestas por los grupos de las izquierdas, sería tanto como firmar una insensata capitulación cuyo resultado inmediato para el Presidente no podría ser otro que constituirse en prisionero de Estado á disposición de sus enemigos.

Añade que, una vez llegado á este extremo, pronto habría de calarse el gorro frigio y la carmañola, para ser al fin ignominiosamente arrojado del poder, después de haber sido desprestigiado y humillado.

El periódico conservador supone que el término de las concesiones del Mariscal sería el entronizamiento de la Commune.

La opinión general está de acuerdo en creer que el Mariscal dirige ahora todos sus esfuerzos para reducir á los constitucionales.

Ragusa 8.—Los montenegrinos han sido batidos en Scutari, dejando 500 heridos.

Los turcos marchan en socorro de Antivari.

Bucharest 8.—Los rusos han recibido importantes refuerzos, deteniendo la marcha de los turcos en Zablentza.

A causa de una avenida del Danubio y de una fuerte tempestad, han zozobrado 16 pontones del puente de Nikópolis.

Belgrado 8.—Se ha aplazado la salida del prin-

cipe Milano para ponerse al frente del ejército.

Constantinopla 8.—Un despacho oficial otomano que publican hoy los periódicos de esta capital, dice que la situación de los rusos que se hallan delante de Erzerum es muy crítica, porque numerosas partidas de fuerzas irregulares turcas interceptan sus comunicaciones apoderándose de los convoyes de víveres y municiones y que se espera que esto, unido al estado de los caminos por la nieve, les aisle por completo de su base de operaciones.

Añade que Muktar-Bajá se ha fortificado muy bien dentro de Erzerum, y que ha recibido gran cantidad de municiones de boca y guerra.

Madrid 8.

La «Gaceta» publica una circular del ministerio de Gracia y Justicia recomendando la rigurosa aplicación del art. 368 del Código penal para castigar a los jugadores.

El embajador de Francia ha conferenciado hoy con el presidente del Consejo de ministros.

Londres 7.—Con motivo de haber enviado el bey de Túnez refuerzos a Constantinopla, Rusia ha ordenado a su cónsul abandonar a Túnez, y que se encargue el de Alemania del despacho del consulado ruso.

Los sérvios pasarán la frontera entre Gramada y Pandirolo.

Háblase de una nueva emisión de papel en Turquía, y de un empréstito al cinco por ciento.

El Parlamento otomano será abierto el día 18 del corriente. Se leerá un discurso del Sultan, llamando la atención de la Cámara sobre las medidas que se deben adoptar en vista del estado actual de la guerra.

La comisión régia para pedir la mano de la infanta doña Mercedes, ha sido recibida en Sevilla con gran solemnidad. En la estación del ferrocarril aguardaban el arzobispo, el capitán general, el gobernador civil, los magistrados, las demás autoridades, comisiones, etc., y ha sido conducida al palacio de San Telmo con guardia de honor.

La contestación de los duques de Montpensier será traída inmediatamente a Madrid, y parece que el lunes se dirigirá la petición de la dispensa a Roma.

Bucharest 8.—Un despacho del cuartel general ruso confirma la derrota de los rusos en Elena.

Los rusos perdieron 50 oficiales, 1,800 soldados y 11 cañones.

Constantinopla 8.—La escuadra turca ha bombardeado las posiciones de los montenegrinos delante de Antivari.

Los montenegrinos han suspendido las operaciones contra Scutari.

Washington 8.—El representante de Méjico asegura al ministro de Estado las intenciones amistosas del gobierno mejicano al mandar tropas hacia el Rio grande.

Constantinopla 8.—El mal tiempo ha impedido las operaciones de Mehemet-Alí-Bajá.

Hacia el Danubio no se habla de ningún encuentro nuevo.

Crónica Local.

A las cinco de esta mañana ha fondeado en nuestro puerto el vapor-correo «Menorca» procedente de Palma con la correspondencia pública y los siguientes pasajeros:

D. Jaime Picornell.—Antonio Calamanda.—Andrés Oliver.—Juan Ricart Pbro.—José Forteza.—Ramon Bauzá.—Margaritá y Catalina Nicolau.—Total 8 pasajeros.

**

Reunido el Ayuntamiento en la mañana de hoy se ha procedido a la apertura del único plie-

go presentado por don Jaime Marqués para la subasta de los derechos de consumos durante el presente año de 1877 á 78 el que ha ofrecido por dicho servicio la suma de 201.500 pesetas. Para el día 18 del actual se ha señalado la segunda y última subasta.

**

Provechosas han sido las lluvias caídas á intervalos durante la noche de ayer y madrugada de hoy, reanimando nuestros sedientos campos y sembrados. El tiempo continúa amenazando algunas mas que no por eso dejarán de ser favorables.

**

De arribada forzosa entró en este puerto procedente del de Marsella la polacra rusa *Proteccia* con cargamento de efectos de guerra. Dicho buque ha sido despachado hoy para Oran.

**

La Administración Económica de las Baleares ha abierto la mensualidad de octubre á las clases pasivas.

**

Ha sido nombrado interinamente patron de la falúa de la Dirección del Lazareto súbico de este puerto José Amorós y Vanrell que desempeñaba igual cargo en la de la Sanidad que se suprimió.

**

El vapor francés que salió de este puerto en la mañana del jueves remolcando la polacra-goleta *Anne*, á causa del temporal que encontró, no pudo llegar á Marsella hasta el domingo por la mañana, según se manifiesta en telegrama particular.

**

El Consejo Supremo ha remitido informados á Guerra varios expedientes de pensión de viudedad habiendo entre ellos el de nuestra paisana doña Lucía Bisbals.

**

Según vemos en los periódicos recibidos hoy la escuadra de instrucción compuesta de las fragatas *Vitoria* y *Blanca* y de la goleta *Africa* salió de Cartagena con rumbo á Barcelona el viernes día 7 del actual.

**

Con fecha 4 del actual el Señor Ministro de la Gobernación ha dirigido á los Señores gobernadores una notable circular, que por su mucha extensión no insertamos íntegra. Canta así la parte dispositiva.

«Es por lo tanto la voluntad de S. M. el Rey (q. D. g.):

1.º Que V. S. despliegue su acostumbrado celo en la persecución del delito del juego, como lo hace en la de todos los que se cometen en el territorio de su mando, en la forma que prescriben los artículos citados de la ley de Enjuiciamiento criminal.

2.º Que debiendo ser este delito objeto de un proceso ante la autoridad competente, se abstenga V. S. en lo sucesivo de imponer multas por este concepto.

Y 3.º Que dé cuenta semanalmente á este ministerio de las comunicaciones que hayan pasado V. S. ó sus agentes á los jueces respectivos, expresando las personas sorprendidas infragante, el sitio en que lo hayan sido y los efectos que se les hayan ocupado y especificando los casos en que por cometerse en establecimiento público haya bastado que V. S. ó los dependientes de su autoridad lo pongan en conocimiento del juzgado.»

**

La falta de espacio no nos permite dar cabida en el presente número á un remitido que nos ha sido entregado. En el número de mañana lo publicaremos.

CORRESPONDENCIAS PARTICULARES DE «EL BIEN PUBLICO.»

Sr. Director de «El Bien Público.»

Barcelona 7 diciembre 1877.

Muy señor mio: Se ha confirmado oficialmente la derrota causada á los rusos por las tropas de Suliman-Bajá el 30 del pasado noviembre, cuya noticia coincide con la que nos da hoy el telégrafo referente á la toma del fuerte de Top-Dagh, que domina á Erzerum, por el ejército del Czar, cuyo importante hecho de armas tuvo lugar en la mañana del 2 de este mes.

Dada la táctica que siguen en la actualidad los generales moscovitas, parece fuera de duda que su propósito no es otro que impedir que Muktar-Bajá pueda reorganizar su ejército. No de otra manera se explica la gran concentración de tropas que se está operando y el decidido empeño que se pone en tomar Erzerum á todo trance.

Los telegramas llegados últimamente de Constantinopla dan cuenta de haberse negado el Sultan á aceptar la dimisión del gran visir, y hablan de la confianza que reina en la ciudad en vista del brillante hecho de armas llevado á cabo por el ejército de Soliman-Bajá á que hago alusión mas arriba.

Las noticias de París dan por sentado que el mariscal Mac-Mahon ha encargado la formación de gabinete á Mr. Dufaure, y que este va á terminar muy en breve su cometido. Difícil es en las actuales circunstancias llenarlo cumplidamente; y por mas que constituyan el nuevo ministerio eminencias diplomáticas, es en extremo dificultoso sino imposible, que el presidente de la república concilie los extremos pareceres que reinan hoy en ambas Cámaras.

Aplazada la discusión concerniente á los presupuestos para la semana próxima, han surgido ya nuevas dificultades (según telegrama que acaba de recibirse), que es evidente persistirán por algunos días. Todo contribuye á estremar las tendencias de los partidos que agitan hoy el Congreso, precipitando la solución del problema político que se ha planteado en Francia.

Continúa nuestro mercado bastante encalmado, y á no ser por las importantes compras de vino que se hacen para Francia nuestro movimiento comercial sería casi nulo.

En efectos públicos se hace bastante en esta Bolsa, particularmente en papel del 3 p^o interior, el que cierra hoy á 13'15, esperándose mayor alza en vista de las órdenes de compra que se han recibido de algunas casas extranjeras.

Quedan á la carga para nuestras Antillas los vapores avisados en mi última, anunciándose ahora la salida del *Gijon* para el 22 de este mes con igual destino.—F. C. B.

TEATRO.

COMPANÍA DE ÓPERA ITALIANA.

EMPRESA DE GENARO RICCI.

FUNCIÓN PARA EL MIERCOLES

12 DICIEMBRE DE 1877.

8.ª de abono.

3.ª Serie.

Se pondrá en escena la ópera en 4 actos del maestro Verdi titulada

HERNANI.

Se empezará á las 8.

Quejarse muchas personas de experimentar por la mañana en el momento de despertarse, una gran incomodidad en los bronquios como si fuvieran la garganta obstruida por mucosidades mas ó ménos espesas que les impidieran respirar. Para esperirlas, hacen violentos esfuerzos que frecuentemente producen incómoda tos y á veces náuseas; no sin gran dificultad, y al cabo de una ó dos horas de sufrimiento, consiguen desembarazarse de lo que obstruía su respiración. Creemos hacer un verdadero servicio á las personas que se encuentren en tan angustioso estado indicándoles un remedio seguro; nos referimos al Alquitran que tan eficaz es para todos las afecciones de los bronquios. Basta tragar en el momento de cada comida dos ó tres cápsulas de "Alquitran de Guyot" para obtener rápidamente un alivio que casi nunca encuentran los enfermos en un gran número de medicamentos; mas ó ménos complicados y dispendiosos. Ocho ó nueve veces sobre diez, el malestar matinal desaparece por completo con el uso un poco prolongado de las "cápsulas de Alquitran."

Conviene recordar que cada frasco encierra 60 cápsulas y que por consiguiente este tratamiento sale á un precio tan insignificante que ajenas llega á un real diario.

En razón de su considerable venta este producto ha sido objeto de numerosas imitaciones. Mr. Guyot no puede garantizar sino los frascos que lleven su firma impresa en tres colores. 3

Seccion Religiosa.

Santo de hoy.

San Damaso papa y confesor.

CULTOS.

Corte de María.—Mañana se hace la visita á Ntra. Señora de los Desamparados en San Antonio.

En la parroquia de S. Francisco continúa al toque de oracion el devoto y solemne Octavario dedicado á María Purísima en el Misterio de su Concepcion Inmaculada con música y sermon que dirá mañana el Muy Ilustre D. Antonio Orfila Subdelegado castrense, cura-párroco de Ntra. Sra. del Carmen.

En las Concepcionistas tambien continúa al anochecer el acostumbrado octavario.

Santo de mañana.

San Donato y san Hermógenes mártires.

Movimiento del Puerto.

Comandancia de Marina.

Entrados el 10.

De Marsella en 3 dias Pera. Rusa Proteccia, Cap. D. Calimeri Calimeris, con 8 trips. y efs. de guerra. De arribada forzosa.

El 11.

De Palma en 1 dia vapor-correo Menorca, Cap. D. Juan Thomás, con 19 trips, 8 ps. varios efectos y la correspondencia.

Despachados el 7.

Para Barcelona con efs. y sillares Ebot. Galgo, pat. Mateo Seguí, con 5 trips.

Para Oran con efectos de guerra Pera. Rusa Proteccia, Cap. D. Calimeri Calimeris, con 8 trips.

AFECCIONES ASTRONOMICAS.

Dia 12.

SOL.—Sale á las 7 horas, y 11 minutos de la mañana. —Pónese á las 4 horas, y 37 minutos de la tarde.

LUNA.—Sale á las 11 y 42 minutos de la mañana. —Pónese á las 11 y 10 minutos de la noche.

PARTES TELEGRAFICAS PARTICULARES DE EL BIEN PUBLICO.

Madrid 10.—5:20 t.

Mahon 10.—9:32 n.

Mac-Mahon continúa resistiéndose: las izquierdas siguen tirantes.

Los orleanistas se han dividido sobre la cuestion de la disolucion de las Cámaras. Sigue el conflicto.

Los rusos han cortado las comunicaciones con Erzerum.

50.000 soldados rusos de la reserva se han concentrado en Telisch.

Interior, 13:30.

Bonos, 72:30.

Madrid 11.—12:50 t.

Mahon 11.—2:48 t.

Plewna se ha rendido á discrecion.

Se ha formado en Francia un ministerio compuesto de elementos de las derechas el cual pedirá la disolucion de la Cámara.

Anuncios.

Alcaldía de Mahon.

CONSUMOS.

El dia 18 del actual á las 12 de su mañana tendrá lugar en estas Casas-Consistoriales, por medio de pliegos cerrados, la segunda y última subasta para el arriendo de los derechos de consumos de esta Ciudad, durante el presente año económico de 1877 á 78, en la cual se admitirán únicamente las mejoras del 5 p $\frac{8}{100}$. al menos sobre la cantidad de 201. mil 500 pesetas ofrecida en la primera subasta efectuada en el dia de hoy, abriéndose despues pujas á la llana, todo conforme al pliego de condiciones que estará de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento todos los dias no feriados desde las 9 de la mañana hasta la una de la tarde para los que gusten enterarse. Mahon 11 de Diciembre de 1877.—El Barón de las Arenas.

Alcaldía de Mahon.

QUINTAS.

RECTIFICACION DEL ALISTAMIENTO.

Verificado el dia 9 del actual, en virtud de lo prevenido en la R. O. de 20 de Noviembre último, el alistamiento de los mozos que, sin llegar á 21 años, hayan cumplido ó cumplan 20 desde el dia 1.º de Enero al 31 de Diciembre de 1878, queda desde hoy fijado en los pórticos de las Casas-Consistoriales, copia del alistamiento formado para el reemplazo de dicho año á fin de que los interesados puedan enterarse y adquirir datos para producir las oportunas reclamaciones de inclusion ó exclusion, el dia 6 de Enero próximo, para cuyo acto se citará oportunamente, por medio de papeletas, á los mozos incluidos en dicho alistamiento. Mahon 11 de Diciembre de 1877.—El Alcalde, El Barón de las Arenas.

JARABE y PASTA

de SAVIA de PINO MARITIMO

de LAGASSE, Farmacéutico en Burdeos.

Las personas débiles del pecho, las que tienen Tos, Constipado, Hipo, Carras, Bronquitis, Ronqueras, Extincion de la voz y Asma, pueden estar seguras de encontrar un alivio rápido y una cura completa con el empleo de los principios balsámicos del pino marítimo concentrados en el Jarabe y en la Pasta de sávia de pino marítimo de Lagasse.

Depósito en las principales Boticas y Droguerías.

Pérdida.

En la noche del domingo 9 de Diciembre se perdió UN ABRIGO DE UN NIÑO con rayas blancas y encarnadas desde la calle de S. Roque hasta la Arravaleta. La persona que lo presente en esta imprenta se le dará una gratificacion.

VINO y JARABE

Tónicos Regeneradores

DE QUINA y HIERRO

de GRIMAULT y C^{ia}, Farmacéuticos en Paris.

Son estos los tónicos mas poderosos que posee la materia médica, los regeneradores de las fuerzas agotadas y de la sangre empobrecida. Empleanse con éxito contra:

la Palidez, la Anemia,
la Irregularidad de la menstruacion,
la Falta de apetito,
los violentos dolores de estómago,
á que las señoras estan con frecuencia sujetas.

Depósito en las principales Farmacias y Droguerías.

Atencion.

Se halla en esta ciudad el conocido platero mallorquin Sr. Forteza portador de un rico y abundante surtido de joyas de oro y plata de las mas acreditadas fábricas del extranjero como son medallones, pulseras, collares, anillos, aderezos, brazaletes, cadenas, relojes para caballero y señora, botones para caballero etc. Vive en la fonda de Jaques, calle del Castillo.

Pasará al domicilio de las personas que lo deseen.

ELIXIR DIGESTIVO DE PEPSINA

de GRIMAULT y C^{ia}

FARMACÉUTICOS EN PARIS

La Pepsina posee la propiedad de reemplazar en el estómago el jugo gástrico que le falta y que debe operar la digestion de los alimentos. Empleada en forma de Elixir cura ó evita:

<p>Las malas digestiones, Las náuseas, eructos de gas, Las gastritis, Los calambres de estómago,</p>	<p>Las gastralgias, Las hinchazones del estómago, La jaqueca, Las enfermedades del hígado.</p>
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Hace cesar los vómitos de las señoras encintas, fortifica á los ancianos y á los convalecientes, facilitando sus digestiones y nutriciones.

Depósito en las principales Farmacias y Droguerías.

DENTADURAS

AL ALCANCE DE TODAS LAS FAMILIAS desde 25 hasta 250 DUROS una.

Acaba de llegar á esta Capital procedente de Barcelona el conocido profesor Dentista D. Miguel Ferrer cuyo profesor tiene el honor de ofrecer sus servicios en este público mahonés que tanto lo necesita. Se extraen muelas y raigones se limpia la dentadura se empasta con cemento dentario procedimiento nuevo que permite dar á la pasta el color del esmalte del diente y orifica con oro cristalizado por WHITE y coloca toda clase de dentaduras por todos los sistemas conocidos y mas modernos que hay en el importante ramo de Dentista

ELIXIR ANTI-ODONTALGICO
PARA LA CONSERVACION DE LA DENTADURA Y LA CURACION DEL ESCORBUTO.

Horas de despacho de 9 á 1 y de 2 á 5; y á los pobres GRATIS.

Calle de la Arravaleta número 9 Fonda Central.

Imp. de M. Farpol, Bastion 39.